

Zwei Wochen Action in den Osterferien

Zum achten Mal stand das Motto Spiel - Sport und Spaß auf dem Osterferienprogramm der Kids im Alter von sechs bis elf unter der Leitung des GSV Jugendreferates.

Aufgrund der verlängerten Ferien konnten dieses Jahr wieder zwei Wochen angeboten werden.

Die Kinder wurden in zwei verschiedenen Altersgruppen eingeteilt. In der ersten Woche durften 33 Kinder im Alter von acht bis elf ein aktionsreiches Programm erleben und in der zweiten Woche 34 Kinder im Alter von sechs bis neun.

Vom 10. bis 21. April tobten, spielten und bastelten die Kinder mit ihren Betreuern und hatten dabei jede Menge Spaß und Action bei den einzelnen Angeboten. Bei einem abwechslungsreichen Programm ging es täglich von 09.00 Uhr bis 16.00 Uhr rund:

Für alle stand am Montagmorgen eine Jux-Olympiade auf dem Programm.



Nachmittags konnten die Kinder sich entweder für das Hockeyturnier, das actionreiche Schwammspiel Mäuse gegen Katzen oder für das rasante Ballspiel „Schimpansen gegen Gorillas“ entscheiden. Bei „Zirkuskünsten“ am Dienstagmorgen konnten die Kinder ihre artistischen

Fähigkeiten ausprobieren: Jonglieren, Balancieren, Laufen auf der Kugel, Übungen am Trapez und menschliche Pyramiden wurden erfolgreich „gebaut“. Und beim schweißtreibenden Dschungelspiel waren die konditionellen Fähigkeiten im Geräte-Dschungel gefragt.

Am Nachmittag hatten die Kinder die Wahl: Backen und Basteln im Jugendraum im Allmendstadion, Lustige Tiere aus Filz herstellen oder Spiele

auf dem Sportplatz spielen. Beim Backspaß gab es Küchlein in der Waffel. Die Kinder konnten ihren Teig je nach Geschmacksrichtung mit Schokolinsen, Schokobons, Hagelzucker, Zucker- oder Schokostreusel, gemahlene Nüsse oder Mandeln usw. verfeinern.

Am Mittwoch ging es mit Zirkuskünsten morgens und aktionsreichen Ballspielen in der Johannes-Widmann-Halle weiter.



Am Nachmittag war Kreativität gefragt: ein Hallenminigolf-Parcours wurde von den Kindern selbst gestaltet, um darauf ein Minigolfturnier auszutragen. Außerdem durften die Kinder in die Sportart „Parkour“ hineinschnuppern. Die Kinder sprangen von Kasten zu Kasten, wagten einen mutigen Sprung an die Sprossenwand, überwand einen Mattenwand und zeigten ihr Können auf der Slackline. Des Weiteren wurden an diesem Nachmittag auch kunterbunte Fallschirmspiele angeboten.

Zum Abschluss der Woche wurde im Maichinger Gartenhallenbad getobt, geschwommen, vom Brett gesprungen und auf dem extra für die Kids aufgebauten Wassersteg gespielt oder auf dem Liegestuhl ausgeruht.

Bei dem abwechslungsreichen Wetter wurde uns nie langweilig und die zwei Wochen vergingen wie im Flug. Am letzten Nachmittag konnten die Kinder noch einmal wählen zwischen Basteln, Backen und Spiele auf dem Sportplatz.

Vielen lieben Dank an alle Helfer/-innen und Betreuer/-innen.

Ihr habt dieses tolle Programm ermöglicht:

André, Anja, Betül, Céline, Iven, Lena, Marc, Michelle, Noa, Paula, Rebecca, Sabine, Magnus und Marianne

Zudem bedanken wir uns ganz herzlich beim Förderverein des Gartenhallenbades für die Unterstützung. Und ein herzlicher Dank geht an das Team der GSV Vereinsgaststätte für das leckere Essen jeden Mittag!

GSV Jugendreferentin Regina Maser